
Iuri Medeiros (#40)
Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 28. April 2021, 17:26

denke mal das gibt uns jetzt etwa zwei Millionen mehr in der Kasse ( ja ich meine da auch das
Gehalt) , ich vermute, dass man von Braga seite auch deswegen so lange gewartet hat, weil er
beim Clubabstieg eventuell ablösefrei gewesen wäre ... (natürlich rein Spekulativ)   
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